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No dia vinte e nove do mês de setembro de dois mil e quinze, às nove horas e quinze minutos, teve 12 
início na SMPEO (Secretaria Municipal de Planejamento Estratégico), Rua Siqueira Campos número 13 
1300 sexto andar, sala Praça da Matriz, a quatrocentésima quadragésima terceira reunião ordinária do 14 
Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os conselheiros: Fabiane Borges 15 
Pavani, Luciane Pereira da Silva, Edson Zomar de Oliveira, Luis Ferrari Borba, Marilena Ruschel da 16 
Cunha, Josane Gauer, Teresinha Casagrande, Ari Krasner, Adriane da Silva Carvalho, Antonio Carlos 17 
da Costa Pinto, Idalina Fagundes Venturini, Marisa Ney Santos Pinho, Fabiana Zambiasi, Valdemir de 18 
Souza Estran, Clarazete Gauterio de Farias, Maria Pinheiro dos Santos Gomes, Isabel Cristina 19 
Junqueira, Mara Regina Camargo Peres, Carin Cecília da Rosa Carvalho, Liege Mentz, Cleida Maria 20 
da Cunha Feijó Gomes, Luciana Eidt e Guacyra Lima Avila. A reunião foi presidida pela Conselheira 21 
LUCIANE PEREIRA DA SILVA, e o Conselheiro ANTONIO CARLOS DA COSTA PINTO como 22 
secretário ad doc. Aberta a reunião, LUCIANE passou ao expediente, colocando em votação a Ata de 23 
nº 019 de 22 de Setembro de 2015 que foi aprovada por unanimidade. Iniciado os trabalhos, Nos 24 
informes, foi apresentado aos presentes, o Ofício 296/15, da Direção Geral do Previmpa, comunicando 25 
sobre a redução do valor mensal do aluguel do sexto andar do Edifício Centenário. A proposta de 26 
diminuição do valor foi aceita pelo proprietário, ficando em R$ 22.030,00 (vinte e dois mil e trinta 27 
reais). Passando à Ordem do Dia, a Diretora Previdenciária, LUCIANA EIDT iniciou a apresentação 28 
fazendo uma exposição detalhada sobre a estrutura da divisão, comentando sobre as atividades e 29 
responsabilidades de cada área. Também trouxe quantitativos sobre atendimentos e ações em geral 30 
da divisão, comprovando a eficiência do setor. A pesquisa de satisfação em termos de atendimento 31 
tem um retorno entre vinte e dois e vinte e três por cento dos atendidos. O índice de satisfação no ano 32 
de dois mil e quatorze foi de noventa e cinco vírgula zero quatro por cento (95,04%). Agora, em dois 33 
mil e quinze, o percentual de satisfação aumentou para noventa e seis vírgula trinta e oito por cento 34 
(96,38%). Após a apresentação a palavra ficou à disposição dos conselheiros para esclarecimentos 35 
que julgassem necessários, sobre o tema abordado. A conselheira MARILENA observou se o Estado 36 
do Rio Grande do Sul faz a compensação financeira adequada sobre os servidores do Município. 37 
Também solicitou esclarecimentos sobre a aposentadoria especial. A diretora LUCIANA informa que 38 
ainda não é realizada a compensação entre regimes próprio e que este assunto está sendo tratado no 39 
CONAPREV. Quanto a aposentadoria especial, informa que todos os requerimentos com os 40 
respectivos Perfis Profissiográficos Previdenciários – PPP e Laudo de Técnico de Condições 41 
Ambientais – LTCAT são analisados pela Unidade Médica de Perícia Previdenciária - UMPP, que  42 
realiza a análise para a caracterização e enquadramento do exercício de atribuições com efetiva 43 
exposição a agentes nocivos prejudiciais à saúde ou à integridade física. A conselheira MARIZA 44 
apontou o mau atendimento da telefonista do Previmpa, quando foi consultar sobre a realização e 45 
local da Reunião deste CAD, sugerindo capacitação para melhorar a qualificação da área em benefício 46 
dos usuários. O Conselheiro BORBA fez observações sobre o percentual de atendimento, onde foi 47 
devidamente esclarecido sobre o retorno da pesquisa, nos percentuais citados acima, em torno de 48 
vinte dois a vinte e três por cento. A seguir, o mesmo conselheiro questionou sobre o tempo demorado 49 
para deferir ou não, recurso interposto por uma servidora, no tocante à concessão de aposentadoria e 50 
se o recurso chega ou não ao conhecimento da Direção do Departamento. A diretora esclareceu que 51 
as situações são analisadas pela respectiva área técnica, e que ao final as decisões são de 52 
conhecimento da Direção Previdenciária. O conselheiro ESTRAN reitera que o Previmpa deveria 53 
modelar um passo a passo mais simples para divulgação aos servidores sobre regramentos em 54 
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relação às aposentadorias, como cartazes, elementos mais fáceis de visualização e compreensão por 55 
parte dos trabalhadores da Prefeitura. Foi esclarecido pela conselheira CARIN que o Previmpa faz 56 
reuniões nos locais de trabalho dos órgãos do Município explicando as regras para a aposentadoria, 57 
sendo as palestras quantificadas em uma meta anual de dez visitas. A conselheira Izabel fez 58 
referência sobre a portaria que concede a concessão, se consta o que estabelece paridade na regra 59 
de aposentadoria. A diretora esclareceu que se utiliza o sistema do Tribunal de Contas do Estado 60 
(TCE) para emissão das portarias, constando a base legal constitucional que define se a 61 
aposentadoria é com paridade ou não. A próxima reunião ficou agendada para o dia seis de outubro, 62 
próximo, no mesmo horário, em local a ser definido. Não havendo mais nada a tratar a Presidente 63 
LUCIANE PEREIRA DA SILVA encerrou a reunião às onze horas e trinta e cinco minutos e, eu 64 
ANTONIO CARLOS DA COSTA PINTO  secretário ad doc deste Conselho, lavrei a presente Ata que,  65 
após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  66 
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